
平成３０年第５回土岐市議会定例会

一般質問順序表

１２月６日、７日

順 序 発言者 発言事項 発言の要旨 答弁者

１
６日

午前
西尾 隆久

１. 高齢者支援について

２. まちづくりについて

３. 次期市長選挙不出馬報
道について

ア. 近年の高齢者の要支援、要介護者の推移は

イ. 市内の介護保険施設は現在何ヶ所あるのか
ウ. 特別養護老人ホーム・老人保健施設の入所状況は
エ. 介護士、介護福祉士等の状況は

ア. 市民主体のまちづくり団体の現状

イ. まちづくり支援事業補助金対象の申請、採択状況は
ウ. まちづくり団体への表彰について（ＰＲ大賞創設を提案）

ア. ２期８年の経験上、本市にとって望ましい市長像とは

市長及び

関係部長

〃

〃

〃

市長及び

関係部長

〃

〃

市長

２
６日

午前
各務 和彦

１. 資源物の持ち去り行為
の実態と対策について

２. 新庁舎開庁時における
来庁者の対応について

ア. 条例追加制定前と制定後の新聞紙回収の現状について

イ. 現条例より、更に一歩踏み込んだ条例制定案の提案等

ア. 新庁舎建設の推移を市民の方が関心を持ち、期待をしてい
る

イ. 今後、コンシェルジュの配置についての考えは

市長及び

関係部長

〃

市長及び

関係部長

〃

３
６日

午後
小栗 恒雄

１. 死亡時の行政手続きに
ついて

２. 個人情報漏れについて

３. 外国人観光ガイドにつ
いて

４. 市内での豚コレラ発生
について

ア. ご遺族の行政手続きの現状について

イ. 手続きの時間短縮化・一本化について

ア. 各種団体による事業や行事の現状について

イ. ボランティア等団体に損害賠償責任をどこまで求めるのか

ア. 外国人旅行者を増やす取り組みについて

イ. 外国人観光旅行ガイドの育成について

ア. 有害鳥獣（猪）の駆除の現状について
イ. 猪による農作物等の影響について
ウ. 市内で死んだ猪を発見した場合について
エ. 豚コレラが発生した場合の対応について
オ. 市民生活への影響と対応について

市長及び

関係部長

〃

市長及び

関係部長

〃

市長及び

関係部長

〃

関係部長

〃

〃

〃

〃

４
６日

午後
北谷 峰二

１. 土岐市立総合病院関係
について

ア. 病院経営について
イ. 病院職員について
ウ. パブリックコメントについて
エ. 民間医療法人について
オ. 市長のメディアインタビューについて

市長

〃

〃

〃

〃



順 序 発言者 発言事項 発言の要旨 答弁者

５
６日

午後
水石 玲子

１. 教育環境の改善につい
て

２. 思いやりのある新庁舎
について

３. 市民の健康長寿延伸の
推進について

ア. 小・中学生の通学カバンについて

ア. エレベーターチェアについて

イ. 窓口の代読、代筆について

ア. 健康ポイント事業について

イ. フレイル予防について

教育長

市長及び

関係部長

〃

市長及び

関係部長

〃

６
６日

午後
後藤 久男

１. 市長の３選不出馬記者
会見について

２. 総合病院の健全経営化
と存続について

３. 新庁舎建設について

ア. 「次の市長選には３選不出馬を決めた」とする報道と東濃
ニュースの報道について

ア. 第３回土岐市病院事業改革プラン推進委員会について

イ. 大学からの医師の派遣について
ウ. パブリックコメントの実施結果について
エ. 土岐市病院事業の設置について

ア. 土岐口財産区からの３億円の寄付の経緯経過について

イ. 新庁舎建設の落札率９９．９パーセントと通常では考えら
れないような落札率について

市長

市長及び

関係部長

〃

〃

市長

市長及び

関係部長

〃

７
７日

午前
小関 篤司

１. 土岐市立総合病院につ
いて

２. 小中学校への普通教室
エアコン設置について

ア. 第３回土岐市病院事業改革プラン推進委員会について

イ. １病院化について
ウ. 市民への説明について

ア. 施設整備の進捗状況について

イ. 近隣他市の状況について

市長及び

関係部長

〃

〃

市長・教育長

及び関係部長

〃

８
７日

午前
和田 悦子

１. 土岐市立総合病院の今
後について

２. 子どもの安全対策

ア. パブリックコメントの実施と結果について

イ. パブリックコメントの回答について
ウ. 総合病院の将来について

ア. 子どもの下校時の見守りボランティアについて

市長及び

関係部長

〃

〃

関係部長

９
７日

午前
渡邉 隆

１. 総合病院経営改革へ推
進委員会が示した具体

的方向と市民の意見へ

の回答を検討して改革

の道筋について、市民

の意向を受けてどう生

かしているか

ア. 土岐市病院事業の具体的方向と市民の意見と、それについ
ての市の回答論点について病院の持続可能が民活手法を

どう生かされ地域医療、市民の二次医療が確保されるか

イ. 市民へ市長による「再編統合への経緯、具体方向査定と医
師数確保への働き」について情報開示を求めます

ウ. １２月議会へ条例改正が突然上程されています
土岐市民にとって、病院経営改革で存続の声が大きくなっ

ており、対応策を求めたい

市長・副市長

及び関係部長

〃

〃


